



Antwort zur Anfrage Nr. 1672/2013 der ödp-Stadtratsfraktion betreffend
**Ausgleichsmaßnahme in Zusammenhang mit dem Bau der Coface-Arena (B 157
Bebauungsplan „Multifunktionales Stadion südlich des Europakreisels,“) (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zum Umsetzungsstand der Ausgleichsmaßnahmen liegt folgender Sachstand vor:

Mit den Gewässerentwicklungsmaßnahmen am Gonsbach wurde im Februar 2013 begonnen. Derzeit laufen noch die Erd- und Wasserbauarbeiten, die voraussichtlich in diesem Jahr zum Abschluß kommen. Für 2014 ist die Bepflanzung und Herrichtung der Gewässerrandflächen geplant.

Die GVG teilt mit, dass mit der Teilentsiegelung Parkplatz Dalheimer Weg (0,4 ha) im Sommer 2013 begonnen wurde.

Die Entsiegelung von Teilflächen im Grüngürtel und im Volkspark (1,54 ha) konnten mit Ablauf des Jahres 2011 abgeschlossen werden. Rückgebaut wurden Flächen in der Abtsgasse und größere Flächen im Volkspark.

Wir verweisen zudem auf die Beantwortung der Anfrage 0512/2013 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 4.4.2013

Zum Umsetzungsstand des Naherholungskonzepts liegt folgender Sachstand vor:

Die Stadt Mainz, AGEM, ist seit 23.4.2009 mit der Flächenbeschaffung für die Umsetzung entsprechender Aufwertungsmaßnahmen befasst. Bislang scheitert die Umsetzung jedoch daran, dass im Bereich um die Coface-Arena keine Flächen für die Herrichtung der geplanten Maßnahmen gesichert werden können. Weder langfristige Nutzungsverträge noch Ankäufe sind bislang möglich gewesen.

Mainz, 25.10.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete